



Compleo Charging Solutions AG

Gerrit Kehrenberg
Leiter Einkauf

Straße: Ezzestraße 8

Ort: 44379 Dortmund

Fon: +49 231 534923-70

Fax: +49 231 534923-790

E-Mail: info@compleo-cs.de

Internet: www.compleo-cs.de

Compleo Charging Solutions AG



Compleo Charging Solutions AG ist gemeinsam mit ihrer Tochtergesellschaft, der wallbe GmbH, ein führender Anbieter von Ladelösungen für Elektrofahrzeuge. Das Unternehmen unterstützt als Lösungsanbieter mit seinen Ladestationen und bei Bedarf auch bei der Planung, der Installation, der Wartung, dem Service oder dem Backend der Ladeinfrastruktur.

Das Angebot von Compleo umfasst sowohl AC- als auch DC-Ladestationen. DC-Ladesäulen von Compleo sind die ersten eichrechtskonformen DC-Ladestationen im Markt. Alle Produkte entwickelt und fertigt das Unternehmen an seinem Hauptsitz in Dortmund. Dabei setzt der Hersteller auf Innovation, Sicherheit, Verbraucherfreundlichkeit und Wirtschaftlichkeit.

Zu den Kunden zählen unter anderem Allego, Clever, E.ON, EWE Go, Deutsche Telekom, Siemens sowie über 150 Stadtwerke in Deutschland. Compleo startete 2009 die Produktion der ersten Ladestationen, 2021 kam die wallbe GmbH zur Gruppe hinzu.

Bis heute lieferte das Unternehmen über 50.000 Ladepunkte aus und trägt so zur Entwicklung der Ladeinfrastruktur bei. Seit Oktober 2020 ist Compleo im Segment Prime Standard an der Frankfurter Wertpapierbörse gelistet (ISIN: DE000A2QDNX9).

Compleo Charging Solutions AG is a leading provider of charging solutions for electric vehicles. The company is a complete solution provider with its charging stations and also offers services around the planning, installation, maintenance, service or backend of the charging infrastructure.

Compleo's range includes both AC and DC charging stations. The company develops and manufactures all products at its headquarters in Dortmund. In doing so, the manufacturer focuses on innovation, safety, consumer-friendliness and cost-effectiveness.

Its customers include Allego, Clever, E.ON, EWE Go, Deutsche Telekom, Siemens and over 150 municipal utilities in Germany. Compleo started production of the first charging stations in 2009 and wallbe GmbH joined the group in 2021.

To date, the company has delivered over 50,000 charging points, contributing to the development of the charging infrastructure. Compleo is listed in the Prime Standard segment of the Frankfurt Stock Exchange since October 2020 (ISIN: DE000A2QDNX9).

